

## Sitzungsvorlage

für den **Umweltausschuss**

Datum: 15.11.2022

für den **Rat der Stadt**

Datum: 15.12.2022

TOP: 8 öffentlich

---

**Betr.:** Vergabe eines Straßennamens für das Neubaugebiet "Buschenkamp Süd"

---

**Bezug:**

---

Höhe der tatsächl./voraussichtlichen **Kosten:**

---

**Finanzierung** durch Mittel bei der HHSt.:  
Über-/außerplanmäßige Ausgabe in Höhe von Euro:  
Finanzierungs-/Deckungsvorschlag:

---

Beschlussvorschlag:  Beschlussvorschlag für den Rat:

---

Für das Neubaugebiet „Buschenkamp Süd“ wird folgender Straßename vergeben:

**Buschenkamp**

---

**Sachverhalt:**

Der Bebauungsplan für das Neubaugebiet „Buschenkamp Süd“ hat mit der Veröffentlichung im Amtsblatt am 20.12.2021 Rechtskraft erlangt. Aktuell hat die Vergabe der Grundstücke begonnen. Für die Vergabe wurden den Grundstücken entsprechende Vergabenummern zugeordnet.

Die Erfahrungen bei anderen Baugebieten haben gezeigt, dass es für alle Beteiligten sinnvoll ist, wenn die Straßenbezeichnung und die zukünftigen Hausnummern frühzeitig, vor Baubeginn, feststehen.

Im Jahr 2019 wurden für das Baugebiet „Buschenkamp“ bereits die Straßennamen Berkelaue und Buschenkamp vergeben. Der südliche Bereich des Baugebietes führt den Straßennamen Buschenkamp. Dieser Straßename wurde auf die Flurnamensbezeichnung des Baugebietes zurückgeführt. Die Bezeichnung Buschenkamp ist aus

der ursprünglichen Bezeichnung Buuskenkamp abgeleitet worden. Aus der Zusammensetzung der Wörter lässt sich erschließen, dass es sich hier um eine landwirtschaftliche Fläche handelt, die von Hecken und Bäumen eingefriedet war. Der Straßename Buschenkamp hat somit einen örtlichen Bezug zu der Fläche, auf der ein Teil des Wohngebietes „Buschenkamp“ entstanden ist. Der im Jahr 2019 benannte Bereich liegt auf der einen Seite dieser Hecken.

Der nun zu benennende Bereich liegt genau auf der anderen Seite der Hecke. Das Neubaugebiet „Buschenkamp Süd“ liegt folglich auf dem restlichen Teil der Fläche mit der Flurnamensbezeichnung Buschenkamp. Auf alten Luftbildern ist noch sehr gut zu erkennen, wie diese Fläche von den Hecken eingefriedet war. Die beiden Bereiche sind durch eine Straße miteinander verbunden und bilden somit ein zusammenhängendes Wohngebiet.

Die geplanten Hausnummern sind aus dem beigefügten Lageplan ersichtlich.

Verwaltungsseitig wird vorgeschlagen den Straßennamen „Buschenkamp“ auch im Neubaugebiet „Buschenkamp Süd“ weiterzuführen. Der Name hat sich bereits eingepreßt und ist aufgrund des Bezuges durch die Flurnamensbezeichnung unverwechselbar. Zudem lässt sich der Name leicht schreiben.

i.A.

i.A.

Sandra Niemann  
Sachbearbeiterin

Hubertus Messing  
Fachbereichsleiter

Marion Dirks  
Bürgermeisterin

**Anlagen:** Lageplan Neubaugebiet Buschenkamp Süd